



## Communiqué

### **Auteure d'une agression interpellée**

**Mercredi 12 octobre 2022, vers 12h00, la Centrale vaudoise de police (CVP) était informée qu'une personne avait été brûlée par une autre, à la rue Caroline à Lausanne. La victime, grièvement blessée au visage, a été conduite en milieu hospitalier. L'auteure des faits a été interpellée quelques minutes plus tard. Une enquête est en cours pour déterminer le déroulement des événements.**

Aujourd'hui vers midi, la Centrale vaudoise de police était sollicitée pour une personne qui venait d'être brûlée par une autre, à la rue Caroline 5 à Lausanne.

Rapidement sur place, la Police municipale de Lausanne s'est retrouvée en présence d'une femme grièvement brûlée au visage, ainsi qu'au haut du corps. Prise en charge par les ambulanciers, la victime, une ressortissante estonienne de 38 ans, employée de l'hôtel sis à la même adresse, a été conduite dans un état grave en milieu hospitalier. Ses jours sont actuellement en danger.

Des premières investigations, il ressort que la victime a été aspergée de liquide inflammable, avant d'être brûlée à l'aide d'un chalumeau.

L'auteure des faits, une ressortissante allemande âgée de 44 ans, a été interpellée quelques minutes plus tard au centre-ville, en possession du matériel ayant servi à commettre son acte.

Sous la conduite du Ministère public, une enquête est actuellement menée par les inspecteurs de la Police judiciaire lausannoise, afin de déterminer le déroulement et les causes de cette agression.

Cette intervention a nécessité la présence d'une dizaine de policières et policiers de la Police municipale de Lausanne, d'une ambulance du Service de protection et sauvetage Lausanne et du Service mobile d'urgence et de réanimation (SMUR).

Le corps de police

Lausanne, le 12 octobre 2022

**Renseignements médias:** Michel Gandillon, remplaçant chef division communication Police-SPSL, +41 21 315 15 15